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Nos termos do art. 177 e seguintes da consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer à
Mesa Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, na forma regimental, que determine a realização de
Audiência Pública no dia 10 de julho de 2015, às 09h00min, a ser realizada no Centro de Educação
Continuada Dardanelos, município de Aripuanã/MT, para debater sobre a infraestrutura, logística e o
desenvolvimento econômico de Aripuanã e dos municípios que integram a Região do Vale do
Juruena.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Junho de 2015

 

Oscar Bezerra
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição legislativa, na modalidade de Requerimento, que tem por fim, realizar audiência
pública no município de Aripuanã, com o objetivo de debater com as autoridades do Poder Executivo e
Legislativo Estadual, bem como com a Bancada Federal do Estado de Mato Grosso, a problemática de
infraestrutura, logística e o desenvolvimento econômico da Região do Vale do Juruena.

No dia 16 de maio do corrente ano, eu participei de uma Reunião Pública no município de Aripuanã/MT, a
convite do Prefeito e dos vereadores daquela urbe, os quais juntamente com a população expuseram e
pontuaram várias demandas que precisam ser solucionadas, no que tange as questões de infraestrutura,
saúde, educação, economia e social daquela localidade, para que esse parlamentar pudesse interceder
junto a esse R. Governador, no sentido de buscar a exequilibilidade dos pleitos.

As aludidas autoridades municipais, com base no clamor da população, expuseram a necessidade da
viabilização de Lama Asfáltica para a execução de pavimentação urbana em várias ruas e avenidas
daquele município, uma vez que em decorrência da estreita receita orçamentária não tem condições de arcar
com as custas financeiras que ensejam a execução das aludidas obras;

A falta de pavimentação asfáltica naquela cidade, tem causado grande transtorno a população, que na época
do período chuvoso enfrentam verdadeiro lamaçal, e na época de estiagem, enfrentam a poeira, essa última,
grande causadora de problemas respiratórios, que em conseqüência aumentam as demandas nos postos de
saúde;

Ainda no que tange a parte de infraestrutura, as autoridades expuseram a necessidade, em regime de
urgência, a pavimentação completa da MT-183 e a intercessão de Vossa Excelência junto ao Governo
Federal para a conclusão da BR-164, estradas estas que dão acesso ao município de Aripuanã, e de tal
modo, o término da construção das Pontes de concreto sobre o Rio Aripuanã. Além das obras, a
população em comento clama pela Estadualização da Estrada que liga o município de Aripuanã ao
município de Rondolândia, via Distrito de Conselvam, uma vez que a referida estrada é particular e fica
sob a supervisão dos fazendeiros da região, os quais cobram pedágio para o tráfego de veículos e
motocicletas.

Em relação a saúde, pontuaram o alto índice de dengue no município, solicitando maior quantidade de
profissionais de saúde para atuar na Rede Estadual e Municipal, além de programas de conscientização e
prevenção dessa epidemia. Além disso, a localidade requer a reativação do Posto de Saúde da Gleba
Milagrosa, uma vez que tal unidade encontra-se fechada a cerca de 06 (seis) meses.

Além disso, ante a necessidade do desenvolvimento econômico daquela localidade, clamam pela viabilidade
da implantação da Empresa Votorantim no município de Aripuanã/MT, a qual possui um projeto para a
construção da segunda maior mina de zinco do Brasil. Tal investimento representará mais emprego, renda,
melhorias em logística e infraestrutura, principalmente para a região noroeste do estado, que concentra a
maior região mineralizada de Mato Grosso.

As autoridades expuseram a necessidade do Governo do Estado de Mato Grosso, interceder junto ao
Governo Federal, através do Ministério da Pesca, para que possa tornar possíveis os encaminhamentos de
recursos financeiros federais, para desenvolver e fortalecer a Piscicultura em Aripuanã, atividade esta
que vem gerando renda ao pequeno produtor e aquecendo a economia local, além de reivindicarem pela
Construção da Feira do Pequeno Produtor no Bairro Jardim Planalto, local este que possibilitará o
comercio dos produtos agropecuários e alimentícios produzidos pelo município. Além da Piscicultura, a
localidade necessita também do fortalecimento da Agricultura Familiar e de maior apoio e investimento
no setor Madeireiro.

Nesse mesmo sentido, clamam também, que o Governo Estadual possa promover políticas públicas que
visem a melhoria no sistema de Telefonia móvel e internet, considerando a má prestação deste serviço
pelas Operadoras de Serviço móvel naquela localidade, que acabam ficando “isolados” pela péssima
qualidade.



No que tange à infraestrutura municipal, reivindicam o empenho de Vossa Excelência junto a ANAC para a
homologação de vôos comerciais para o aeroporto do município de Aripuanã, uma vez que a
localidade ainda não oferece serviços aéreos à população. Nessa mesma linha, solicitam recursos
financeiros junto ao Poder Executivo Estadual para a conclusão da construção da Rodoviária do
município, uma vez o localidade não possui receita orçamentária para suprir essa demanda.

No que tange ao Desenvolvimento Agrário daquele município, a administração local reivindica empenho por
parte deste Governo junto ao Programa Nacional de Crédito Fundiário para desenvolver condições para
que os trabalhadores rurais sem terra ou com pouca terra possam comprar um imóvel rural por meio
de um financiamento. O recurso ainda é usado na estruturação da infraestrutura necessária para a
produção e assistência técnica e extensão rural. Além da terra para o trabalhador rural, Aripuanã ainda
necessita de ajuda do Governo Federal para a viabilização do Programa Luz para Todos, tendo em vista
a existência de cerca de 700 (setecentas) famílias do município supramencionado que ainda não
recebem energia elétrica em suas casas.

Também, clamam pela interseção deste Governo junto ao INTERMAT (Instituto de Terras de Mato Grosso)
para a Regularização Fundiária Urbana do município de Aripuanã.

No que toca à segurança local, a Câmara Municipal em conjunto com a Prefeitura de Aripuanã, cederam um
terreno para a Polícia Militar do município com a finalidade de se construir uma nova estrutura para o
Quartel, necessitando de recursos por parte da Secretaria Estadual de Segurança Pública para a efetivação
desta demanda.

E quanto a Assistência Social, o município em comento reivindica o empenho deste Executivo Estadual para
a Construção de um Albergue para acolher os moradores de rua, e na mesma linha, a viabilização de um
microônibus para atender a população idosa do município de Aripuanã, comunidade esta que não
conta com nenhum local apropriado para o lazer de sua população.

Há que mencionar também, Excelência, que estive em reunião com a Gleba Milagrosa, responsável pela
produção de cerca de 80% dos produtos agropecuários provenientes do município de Aripuanã, e a
Comunidade reivindicou ajuda do Poder Executivo no sentido de viabilizar resfriadores de Leite e novas
máquinas de trator, além de recursos financeiros para a construção e uma Fábrica de Queijo
Mussarela, uma vez que a localidade produz 01 (um) mil litros de leite por dia.

É importante deixar consignado, a boa vontade e a luta dos vereadores do município de Aripuanã, que
depois de ouvido o clamor popular daquela cidade, constantemente reivindicam desse parlamentar, as
demandas ora pontuadas, pois na condição de representante daquela região, encontram-se em mim, o
mensageiro que deve noticiar a presente situação fática a Vossa Excelência, sinônimo de esperança e de
êxito, daquele povo que sentiu-se abandonado pelo Governo antecedente.

Como se vê, são muitas as demandas em conseqüência do abandono e descaso dos governos
antecedentes, que não possuíam senso municipalista, que deixaram os municípios a mercê do acaso,
simplesmente servidos com “migalhas” paliativas, longe daquilo que a população do interior precisa, merece
e tem direito.

Portando, solicito a aprovação do presente Requerimento, a fim de promover as providências necessárias,
no sentido de atender as reivindicações supramencionadas, como medida de direito e a mais lídima justiça
social.
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